



Dos uniformados de la Fach lesionados en ejercicio en Quintero

La Fuerza Aérea de Chile informó este martes que dos de sus miembros, quienes participaban en un entrenamiento habitual en la base de Quintero, resultaron con lesiones que requirieron atención especializada. De acuerdo con un comunicado, la rama castrense dijo que "mientras realizaban entrenamiento de rutina, dos efectivos de la dotación del Regimiento de Artillería Antiaérea y Fuerzas Especiales, Escuela Táctica, resultaron lesionados". El informe agrega que "ambos debieron ser internados en centros hospitalarios con el propósito de recibir la atención médica necesaria". Algunas versiones apuntan a que uno de los heridos fue trasladado al hospital institucional, en Santiago, y el otro al Hospital Gustavo Fricke, de Viña del Mar.